

EVENT
PENILAI HARGA EFEK INDONESIA
SCHOOL OF BONDS AND FIXED INCOME

PHEI Menyelenggarakan Pelatihan Tatap Muka Municipal Bond Issuance pada 18-19 September 2024

Surabaya, 19 September 2024. Pada tanggal 18-19 September 2024, Departemen Layanan Edukasi PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) menyelenggarakan kelas reguler pelatihan tatap muka komprehensif angkatan ke-286. Pelatihan yang merupakan bagian dari PHEI *School of Bonds & Fixed Income* (SoBFI) ini diselenggarakan oleh UNICEF Indonesia dengan topik “*Municipal Bond Issuance*”.

Penyelenggaraan pelatihan yang bertempat di Ruang Semeru Lantai 1, UPT Pengembangan Pengelolaan Keuangan BPKAD Provinsi Jawa Timur diikuti oleh 20 peserta yang berasal dari BAPPEDA Provinsi Jawa Timur, BPKAD Provinsi Jawa Timur, Bagian Pengadaan Barang/Jasa dan Administrasi Pembangunan (BPBJAP), BAPPEDALITBANG Kota Surabaya, BPKAD Kota Surabaya dan Inspektorat Kota Surabaya.



Bertindak sebagai *trainer* adalah Bapak Ifan Mohamad Ihsan selaku Kepala Divisi Operasional PHEI serta praktisi di bidang penerbitan obligasi yaitu Ibu Apsari Dianing Bawono.

Materi yang disampaikan pada pelatihan dua hari ini meliputi Ketentuan Umum & Syarat Obligasi Daerah, Analisa Pasar & Penentuan Kupon Obligasi Daerah, Persiapan Penerbitan Obligasi Daerah, Proses Pendaftaran untuk Penawaran Umum Obligasi Daerah, serta Tantangan dan Kewajiban Paska Penerbitan.

Sejak Desember 2010, PHEI telah mengadakan pelatihan terkait obligasi dan pendapatan tetap secara rutin. Peserta diberikan kemudahan untuk memilih kelas yang akan diikutinya. Selain menyediakan kelas in-house yang dapat mengakomodasi kebutuhan pelatihan untuk *group*, PHEI juga menyediakan kelas Reguler yang diselenggarakan berdasarkan jadwal penyelenggaraan SoBFI.

Untuk informasi lebih lanjut tentang penyelenggaraan kelas reguler dan in-house
PHEI School of Bonds & Fixed Income, dapat menghubungi :

PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI)
Departemen Layanan Edukasi
WA: 0819-5262-5620
Email: sobfi@phei.co.id

Departemen Layanan Edukasi Tel. +62.21.515.5620 Faks. +62.21.515.5026
Website: sobfi.phei.co.id